

«Le paradis est dans notre coeur. La vie éternelle, c'est le souvenir qui est en nous et maman vivra tant que nous serons là pour nous souvenir.»

Notre maman est arrivée au bout de son chemin, le 6 décembre 2017 au Domaine de la Gottaz, à Morges.

Le coeur de

Alrun NEUMAYER STOPP

1929

a cessé de battre mais dans le nôtre il vivra éternellement.

Ses enfants et leur famille :

Johannes et Christine **Neumayer-Aukamp**

et leurs enfants Tristan, Sophie et Cecile ;

Gisela et Mohammed **Neumayer-Gherib** ;

Selon ses dernières volontés, c'est dans la plus stricte intimité que nous lui avons dit adieu à la Chapelle St-Roch à Lausanne.

Nos remerciements les plus sincères vont à tout le personnel de L'EMS la Gottaz à Morges qui a accompagné notre maman avec dévouement et l'humanité tout au long de ses dernières années.

Adresses de la famille :

Johannes Neumayer, route des Mélèzes 2 A, 1197 **Prangins**.

Gisela Neumayer, chemin de la Gottettaz 14, 1012 **Lausanne**.

«Qu'il était bon maman, quand on entrait à la maison. Tu étais toujours là, avec ton sourire, ton amour, ta générosité. Alors nous étions heureux. Tu étais la flamme de notre vie. Merci pour tout ce que tu nous a donné.»

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.